

Kurt Haberzettl

Ich bin Jahrgang 1948 und für die Wettbewerbsfotografie ein Spätberufener.

Seit einigen Jahren bin ich Mitglied im Fotoclub NF 15 unter Präsident Matzner,

den ich bereits fünfzig Jahre kenne.

Meine berufliche Tätigkeit als Techniker und meine Familie ließen mir nicht viel Zeit

Für mein Hobby Fotografie.

Doch mit der Pensionierung vor einigen Jahren und der Unterstützung durch die beste

und liebste aller Ehefrauen, die mich voll unterstützt, lebte das Hobby wieder auf.

Ich habe keine Prioritäten beim Fotografieren, ich fotografiere alles, was vor die Linse

kommt und hoffe, dass es etwas wird.

Für mich ist die Teilnahme an den verschiedenen Wettbewerben wichtig, um meinen

fotografischen Stand zu vergleichen.

Für mich gilt das olympische Motto: dabeisein ist wichtig